

Vos questions / nos réponses

besoin de parler

Par [besoindaide](#) Postée le 06/07/2024 13:57

Bonjour, Aujourd'hui j'ai pris conscience après avoir trop joué pour la première fois je ne peux payer aucune de mes factures et j'ai déjà 3 crédits j'ai vraiment besoin de témoignages. Je n'ose pas en parler à mon entourage de peur de me retrouver seule

Mise en ligne le 09/07/2024

Bonjour,

Cette prise de conscience est un moment important et nous espérons que cette réponse vous apportera plusieurs pistes pour la suite.

Premièrement, si ce sont des témoignages dont vous avez besoin, il y a sur le site de joueurs info service une rubrique "témoignages" sur laquelle de nombreux internautes ont déjà partagé leurs histoires de vie. Nous vous joignons le lien en bas de page.

Il est aussi possible de rejoindre un groupe de parole dans un centre d'addictologie dédié au jeu. Pour trouver une adresse d'un tel centre, vous pouvez vous tourner vers la rubrique "adresses utiles" de notre site.

Vous pouvez aussi nous appeler ou nous écrire, en direct. La ligne verte de joueurs info service est ouverte tous les jours entre 08h et 02h, complètement anonymement. Le numéro n'est pas surtaxé et un écouteur formé pourra vous répondre, en prenant le temps de comprendre votre situation. Nous sommes joignables par tchat, tous les jours, entre 14h et 00h, sur notre site et par téléphone au 09 74 75 13 13.

En parler à quelqu'un qui ne vous jugera pas sera peut-être le premier pas pour vous sortir du jeu,

Cordialement,

Autres liens :

- [Forums Joueurs info service](#)
- [Témoignages Joueurs info service](#)
- [Adresses utiles du site Joueurs info service](#)